

Auf Fotojagd in der Stadt Brünn

EGGENBURG Der Fotoclub Eggenburg machte sich mit einer Gruppe von 42 Mitgliedern und Begleitpersonen auf eine spannende Reise nach Brünn. Die Reise begann mit einem Stopp in der mährischen Stadt Miku-

lov. Anschließend führte die Reise weiter zum UNESCO-Weltkulturerbe Lednice, wo die Teilnehmer die prachtvolle Schlossanlage und die weitläufigen Parkanlagen erkundeten. Der zweite Tag begann mit einer Führung durch das Erzbischöfliche Schloss Kromeriz, wo aufgrund des Saisonstartes die Gäste mit Fanfaren und Salutschüssen begrüßt wurden. Am Nachmittag ging es weiter nach Austerlitz, wo die Gruppe die geschichtsträchtigen Stätten

der berühmten Schlacht von 1805 besuchte. Am letzten Tag der Reise stand eine geführte Stadtbesichtigung auf dem Programm. Die Reise nach Brünn war nicht nur eine fotografische Entdeckungstour, sondern auch eine wunderbare Gelegenheit, den Zusammenhalt und die Leidenschaft der Mitglieder des Fotoclubs Eggenburg zu stärken. Die Fotos der Mitglieder werden 2026 wieder im Rahmen eines öffentlichen Clubabends präsentiert.



▲ Die Mitglieder des Fotoclubs Eggenburg bei ihrer Reise nach Brünn.
Foto: privat